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CONSIGLIO FEDERAZIONE REGIONALE  
ORDINI DOTTORI AGRONOMI E DOTTORI FORESTALI DELLA LOMBARDIA 

Verbale del Consiglio del 16.02.2021 

Il 16 febbraio 2021 alle ore 19.00, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio della Federazione Lombardia, con 

il seguente ordine del giorno: 

1. Gruppo di Lavoro CONAF "Lavori pubblici e Standard Prestazionali" Richiesta nominativi Referenti Territoriali 

2. Annullamento delibera di consiglio per ricorso ad adiuvando CAA-AGEA 

3. Approvazione ore aggiuntive ODAF Milano per gestione eventi FAD 

4. Approvazione spesa Almalaurea per mail esami di stato 

5. Informativa su produzione video sulla professione 

6. Informativa su situazione corsi FAD. Resoconto corso PAN 2020-2021. Resoconto corso estimo 2021. 

7. Approvazione corso abilitante ruolo ispettore cancro colorato platano 

8. Approvazione ripartizione piattaforma FAD 2° semestre 2020 

9. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Frigerio Ettore – Presidente dell'Ordine di Como-Lecco-Sondrio 

Giurini Davide – Presidente dell'Ordine di Bergamo 

Goldoni Marco – Presidente dell'Ordine di Mantova 

Ribolzi Marco – Presidente dell'Ordine di Varese 

Panena Gabriele – Presidente dell'Ordine di Cremona 

Sangalli Marco - VicePresidente dell'Ordine di Brescia 
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VERBALE 

1. Gruppo di Lavoro CONAF "Lavori pubblici e Standard Prestazionali" Richiesta nominativi Referenti 
Territoriali 

Il Presidente ricorda che era pervenuta comunicazione del Conaf del 29/12/2020 relativa alla costituzione del 

gruppo di lavoro “Lavori pubblici e Standard Prestazionali" con relativa richiesta di referenti territoriali; 

a seguito di richiesta inoltrata dagli iscritti sono pervenute le seguenti candidature di colleghi disposti 

a essere nominati nel gruppo di lavoro: Cacciamani Cristina, Monti Stefano, Oggionni Francesca, 

Quarteroni Andrea e Vavassori Angelo. Il consiglio dopo valutazione dei curriculum, con particolare 

riferimento alle esperienze maturate dai colleghi a lavori con committenti pubblici, nomina quale 

referente per Federazione nel gruppo di lavoro CONAF "Lavori pubblici e Standard Prestazionali" il 

dott. Vavassori Angelo e quale supplente la dott.ssa Oggionni Francesca. 

2 Annullamento delibera di consiglio per ricorso ad adiuvando CAA-AGEA 

Il Presidente comunica gli ultimi sviluppi relativa alla vicenda del ricorso CAA-AGEA, in particolare quanto è 

stato comunicato dal Conaf in occasione dell’ultima Assemblea dei Presidenti di Federazione: l’RTP ha 

presentato un intervento ad adiuvando al ricorso già presentato da UniCAA, mente il Conaf ha deliberato di 

presentare un ricorso direttamente al Capo di Stato, così come era stato richiesto dagli stessi Presidenti di 

Federazione. Alla luce di queste informazioni il Consiglio dopo discussione decide di non presentare più alcun 

intervento ad adiuvando sul ricorso già presentato da UniCAA e pertanto si annulla la precedente delibera 

dello scorso consiglio del 15/01/2021. 

3 Approvazione ore aggiuntive ODAF Milano per gestione eventi FAD   

Il Presidente comunica a che nell’ultimo periodo, visti i numerosi eventi formativi in corso, è stato necessario 

un impegno aggiuntivo alla segreteria di Milano per la gestione delle attività in FAD; in particolare sono 

necessarie almeno 20 ore in più e non previste dall’attuale convenzione tra Fodaf e ordine di Milano per 

l’utilizzo della segreteria. A seguito di discussione l’Ordine approva l’aggiunta di 20 ore per la segreteria di 

Milano per la gestione degli eventi FAD ad un costo complessivo di € 400,00. 

4 Approvazione spesa Almalaurea per mail esami di stato 

Il Consiglio discute circa i positivi numeri delle nuove iscrizioni agli Ordini del 2020, aumentati anche in 

relazione alle comunicazioni che vengono inviate ai neolaureati tramite Almalaurea. Il Consiglio, visti i risultati 

ottenuti, delibera di approvare una spesa fino a 1.500 € per continuare il servizio gestito da Almalaurea.  
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5 Informativa su produzione video sulla professione 

Partecipa alla discussione il Dott. Tolasi che riferisce al Consiglio gli esiti del bando di gara che è stato fatto 

dalla Federazione per realizzare un nuovo video informativo che illustri la professione del Dottore Agronomo 

e del Dottore Forestale; in particolare comunica che sono pervenute ben 17 domande, anche da parte di 

società di rilievo nazionale; il bando ha avuto quindi ottimi riscontri, oltre la attese. La commissione della 

federazione si è riunita due volte per la valutazione delle proposte (curricula, showreel e proposta di concept): 

è stata fatta apposita graduatoria e sono in corso le formalità per l’aggiudicazione definitiva del bando. 

6 Informativa su situazione corsi FAD. Resoconto corso PAN 2020-2021. Resoconto corso estimo 
2021. 

Partecipa alla discussione il Dott. Tolasi che riferisce al Consiglio circa la situazione degli eventi in FAD in corso. 

In particolare comunica che per il corso PAN ci sono stati 61 iscritti e in relazione alla nuove disposizioni di 

Regione Lombardia si è dovuto organizzare due sessioni distinte, su due piattaforme online differenti con 

conseguente aggravio di costi; il corso è stato comunque ben gestito dai relatori e i partecipanti hanno 

evidenziato buoni riscontri. Per quanto riguarda il corso di Estimo (preparazione per l’esame di Valutatore), 

organizzato insieme all’Ordine di Bologna, ci sono state 33 adesione, di cui molte negli ultimi giorni; il corso è 

già iniziato e anche in questo caso ci sono buoni riscontri dai partecipanti, visto l’ottima preparazione dei 

relatori. La Federazione sta attendendo preventivi dalle 4 società che possono organizzare l’esame finale di 

valutatore: si valuterà oltre il costo anche tutte le condizioni riservate agli iscritti della Federazione che hanno 

partecipato al corso.  

7 Approvazione corso abilitante ruolo ispettore cancro colorato platano 

Il dott. Panena comunica che a seguito di richieste da parte di alcuni iscritti dell’Ordine di Varese ha preso 

contatti con il Dott. Perrucca del Servizio Fitosanitario regionale per l’eventuale organizzazione di un corso 

abilitante per il ruolo di ispettore sul cancro colorato del platano. Il Dott. Perrucca ha comunicato che visto il 

particolare tipo di corso è necessario organizzarlo in presenza e non in FAD, visto che sono necessarie attività 

in campo; viste le attuali limitazioni COVID e reputato il periodo ideale per la prossima stagione primaverile il 

Consiglio da mandato al Dott. Panena di sentire il Dott Perruca per fissare una data del corso nei prossimi mesi 

di aprile/maggio e successivamente si manderà una mail di preadesione agli iscritti. 

8 Approvazione ripartizione piattaforma FAD 2° semestre 2020 

Il Presidente illustra al consiglio la ripartizione dei fondi delle attività formative in FAD, sulla base della 

convenzione in essere. A seguito di discussione e di alcune richieste di chiarimenti del Dott. Sangalli il Consiglio 

approva il riparto, allegato al presente Verbale. La segreteria della Federazione invierà agli Ordini la relativa 

comunicazione e effettuerà i rimborsi previsti dalla tabella di riparto. 
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8 Varie ed eventuali 

Il Consiglio discute in merito all’argomento ed emergono le seguenti considerazioni: 

 Il dott. Sangalli comunica che è pervenuta all’Ordine di BS una segnalazione da parte del Dott. Pandini 

in merito a un bando in cui venivano ammessi i soli Dottori Forestali e non i Dottori Agronomi, 

nonostante l’equivalenza tra i due titoli professionali. A seguito di discussione si dà mandato al 

Presidente di contattare il Dott. Pandini per avere maggiori formazioni in merito al bando.  

La riunione si chiude alle 20.45. 

 

Il segretario 
Davide Giurini dottore forestale 

 
 
 

Il Presidente 
Marco Goldoni dottore agronomo 

 


